
Мнение Иванов о ратификации Парижского соглашения

Written by Administrator
Friday, 15 March 2019 09:45 - 

Россия ратифицирует Парижское соглашение по климату только после полного учета
лесов и их способности по поглощению двуокиси углерода (СО2), заявил специальный
представитель президента России по вопросам природоохранной деятельности,
экологии и транспорта Сергей Иванов. "Я считаю, что до ратификации Парижского
соглашения мы должны чётко знать поглощающую способность наших лесов, болот,
степей и пустынь тоже - там тоже есть растительность", - сказал Иванов на Неделе
российского бизнеса.

  

Подробнее: https://ria.ru/20190312/1551727972.html 
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